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Gemeinde Lübow
Die Bürgermeisterin

N i e d e r s c h r i f t
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales der 

Gemeinde Lübow

Sitzungstermin: Dienstag, 17.09.2019

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:00 Uhr

Ort, Raum: Feuerwehrgerätehaus Lübow, Am Sportplatz 11, 23972 Lübow

Anwesenheit

 Herr Fred Gründemann  

 Herr Thomas Güther-Knauf  

 Herr Norbert Hagedorn  

 Herr Stefan Krohn  

 Frau Irmtraut Glanden  

 Frau Kati Vogt  

 Frau Bärbel Fitzer  

 Gäste:  

 Frau Angela Markewiec  

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
2 Einwohnerfragestunde
3 Änderungsanträge zur Tagesordnung
4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 27.08.2019
5 Vorbereitung Erntefest am 28.09.2019

Vorlage: VO/GV02/2019-0949
6 Kalender 2020

Vorlage: VO/GV02/2019-0950
7 Vorschläge zur Umgestaltung des Erntefestes 2020

Vorlage: VO/GV02/2019-0960
8 Sonstiges



Seite: 2/3

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
Herr Gründemann eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die 
Anwesenheit fest.

2 . Einwohnerfragestunde
keine

3 . Änderungsanträge zur Tagesordnung
keine

4 . Billigung der Sitzungsniederschrift vom 27.08.2019
Die Sitzungsniederschrift wird in vollem Wortlaut gebilligt.
Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 7
davon besetzte Mandate: 7
davon Anwesende: 7
Ja- Stimmen: 7
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

5 . Vorbereitung Erntefest am 28.09.2019
Vorlage: VO/GV02/2019-0949

 Der Festzeltaufbau findet vorzeitig am 18.09.19 um 09:00 Uhr statt. Herr Hagedorn ist 
vor Ort. Es entstehen keine zusätzlichen Kosten.

 Herr Schulz stellt 10 zusätzliche Sitzgarnituren.
 Herr Gründemann hat mit Frau Urban gesprochen. Sie stellen die Dekoration für das 

Festzelt.
 Herr Feutlinske stellt am 28.09.2019 die Sitzgarnituren der Gemeinde bereit.
 Herr Gründemann leitet Bedenken der Gemeinde zwecks Neuentwurf der Route zum 

Festumzug weiter. Der Ausschuss beschließ die Route beizubehalten, da die Alternativ-
route ebenfalls drei Überquerungen der Straße nötig macht. Ebenfalls würde der Umzug 
an zum Teil unbewohnten Gebieten vorbeiführen.

 Die Betreuung der Akteure während des Festes übernimmt Herr Hagedorn.
 Frau Krtschil stellt Spieleanhänger zur Verfügung. 
 Herr Krohn fertigt ein Schild für die Strohhüpfburg und Hüpfburg an: „Betreten auf eige-

ne Gefahr, Eltern haften für Ihre Kinder“
 Herr Scharnweber kann noch nicht definitiv zusagen, ob er Zeit für das Zerteilen des 

Schweines hat.
 Herr Güther-Knauf bestätigt die Bestellung des Schweines und spricht ein Ausstellen 

der Rechnung für den Kauf noch telefonisch ab.


6 . Kalender 2020
Vorlage: VO/GV02/2019-0950

Frau Markewiec bestätigt die Bestellung des Kalenders
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7 . Vorschläge zur Umgestaltung des Erntefestes 2020
Vorlage: VO/GV02/2019-0960

 Herr Gründemann hat Flyer von einer Gulaschkanone mitgebracht, ebenfalls von dem 
Event ,,Kisten klettern" und einer neuen Musikgruppe.

 Herr Güther-Knauf gibt als Anregung den Hinweis, dass dafür gesorgt werden sollte, 
dass das Geld in der Gemeinde bleibt.

 Frau Fitzer schlägt für den 1. Mai die Trommelgruppe der Wismarer Werkstätten vor. Sie 
holt weitere Informationen ein (Preis).

8 . Sonstiges

 Herr Güther-Knauf schlägt vor, einen Platz für die Jugendlichen zu schaffen. Er habe 
sich einen Container in Proseken angesehen, 6 Fuß lang. Man könnte so einen Contai-
ner preiswert bekommen. Herr Gründemann gibt zu bedenken, dass ein rechtlicher 
Rahmen muss vorhanden sein. Herr Hagedorn bestätigt dieses.

Herr Krohn schlägt vor, ein Projekt „Bauspielplatz“ zu schaffen, ist in Schwerin bereits 
vorhanden, oder einen Raum für die Jugendlichen ähnlich einer Jurte, mit Dach aber of-
fenen Seiten, hierbei sollen die Jugendlichen mit einbezogen werden.

Herr Gründemann wird versuchen zu den Jugendlichen Kontakt aufzunehmen und sie 
zur nächsten Sitzung einzuladen, um mit ihnen gemeinsam die Wünsche und Vorstellun-
gen zu besprechen.

 Herr Güther-Knauf spricht sich dafür aus, dass der Verkauf der Kegelbahn unterstützt 
werden sollte. Frau Markewiec antwortet darauf, dass der Haupt- und Finanzausschuss 
die Verträge in der nächsten Sitzung prüfen wird.

Herr Krohn schlägt vor, das Gebäude der Pension von dem Gastwirt Herrn Schulz zu 
kaufen. Das wäre dann eine Möglichkeit, die Räumlichkeiten für die ortsansässige Arzt-
praxis zu nutzen. In diesem Zuge stünden weitere Räume für die Kita zur Verfügung.

Gründemann
Ausschussvorsitzender

Vogt
Protokollführung
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